

Nuestras grandes epidemias de Poliomiélitis Anterior Aguda, datan de unos cuantos años, nuestra experiencia por lo tanto, no puede ser grande, supuesto que apenas hemos tenido contacto con la realidad clínica del padecimiento, todavía no podemos referirnos más que a la parálisis, es decir, a la forma paralítica de la enfermedad. Necesitamos familiarizarnos con el proceso general de las formas comunes no paralíticas, para que captemos con criterio propio lo que es la enfermedad con toda su extensión y podamos abarcar los problemas fundamentales que entraña el flagelo: la profilaxis, diagnóstico temprano y terapéutica para que así podamos formar nuestro plan de cuidados de enfermedad completo.

Me he concretado a exponer lo que se refiere a la poliomiélitis anterior aguda, tal como se halla en estos momentos, los conocimientos relativos y protesto haberme inspirado en el mejor deseo de explicar en forma global el tipo de ataque en Hermosillo y la forma de combatirlo en el Hospital General del Estado.